

23 février 2010

10.325

Question Théo Bregnard**De nouvelles places d'apprentissage à l'horizon?**

Le Conseil d'Etat annonçait à l'automne dernier sa volonté de privilégier des formations de type dual en augmentant le nombre d'entreprises formatrices (pour rappel, 1600 places d'apprentissage d'ici cinq ans). Dès la rentrée d'août 2010, les changements voulus se feront sentir avec la suppression de formation à plein temps (en culture générale) à La Chaux-de-Fonds, remplacées par des formations duales.

Est-ce que les places d'apprentissage ou de stages nécessaires à l'ouverture de ces nouvelles filières seront effectives à la rentrée d'août? Le Conseil d'Etat peut-il nous renseigner sur l'avancement du dossier, notamment concernant la création de ces nouvelles places?

Cosignataire: C. Dupraz.